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Protokoll 
 

 

zur 65. ordentlichen Jahreshauptversammlung des BG Gallus 

am 14. November 2013 von 18.00 bis 19.40 Uhr im Hauptgebäude, Klasse 6a 
 

  

1./2.   Begrüßung und Bericht der Vorstandmitglieder 

 

 a. Begrüßung und Bericht von Obfrau Nadja Rhomberg: 

 

 Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt, das Protokoll der letzten JHV vom 

6. November 2012 genehmigt. 

 Die Aktivitäten des Elternvereins werden vorgestellt:  

 Der über Sponsoren finanzierte Folder zeigt Leitbild, Organisation und Projekte 

des Elternvereins auf. 

 Die Trinkflasche „Gallus“ wurde auch in diesem Jahr als Willkommensgeschenk in 

den 1. Klassen verteilt, die Finanzierung erfolgte ebenfalls über Sponsoren. 

 Die derzeit laufende Apfelaktion (Äpfel aus Lauterach) wird mit 50 % von der 

AMA gefördert. 

 In einer Aktion der Vorarlberger Landwirtschaftskammer werden Obst und 

Gemüse an die Schüler verteilt, mit toller Unterstützung durch Herrn Tribel und 

50 % EU-Förderung. 

 Im April fand für Interessierte eine Führung durch den Neubau mit Herrn 

Dir. Mittelberger und den Architekten statt. 

 Im Mai wurden zum Thema Cybermobbing ein Vortrag von Frau Mag. Längle und 

Schülerworkshops in den 3. Klassen mit Eltern-Info organisiert. 

 Für den Schulpädagogischen Tag am 15. Oktober 2013 konnte Frau Margret 

Rasfeld gewonnen werden (Unterstützung durch den Elternverein)  

 

 b. Bericht zum neuen Gallus-Bistro von Frau Brigitte Eggler-Bargehr: 

 

 Überblick über Entwicklung des Projektes „Gesunde Ernährung“ mit viel 

Engagement der Projektgruppe und der Schulpartner. Viele Ideen konnten umge-

setzt werden (bargeldloses System, keine Vorbestellung, Wasser gratis, etc.) 

 Das Gallus-Bistro wird jetzt von der Aqua-Mühle als Finalküche betrieben 

(vorgekochte Gerichte werden hier fertig zubereitet) und bietet warme Mittagessen, 

teilweise frische Zubereitung, gute Betreuung, schöne Räume ....  

 Das Bistro-Angebot wird schon sehr gut genützt. Weitere Verbesserungen bzw. 

Ergänzungen sind geplant. 

 

 c. Kassabericht von Kassier Harald Fessler: 

 

 Informationen zum abgelaufenen Vereinsjahr, zur finanziellen Situation, Spon-

soren, Spenden, Vereinsmitglieder und Förderungen. Die Möglichkeit zur 

Unterstützung von Sport-, Ski- und Sprachwochen soll in den Klassen ange-

sprochen werden. 

 Die Kosten für die Schülernachhilfe wurden neu festgelegt, der vom Elternverein 

getragene Anteil je Stunde beträgt jetzt € 5,--.  

 geplante Aktivitäten: 

 Treffen mit den Schülervertretern 

 Treffen mit den Elternvertretern im Jänner 2014 

 Zeichenwettbewerb für ein Roll-up des Elternvereins 
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3.   Entlastung des Vorstandes 
 

 Die beiden Rechnungsprüfer Brigitte Eggler-Bargehr und Marboth Konzett haben 

die Buchführung geprüft und für in Ordnung befunden.  

 Die Anträge auf Genehmigung des Rechnungsabschlusses und auf Entlastung des 

Vorstandes werden einstimmig angenommen. 

 
 

4.   Erhöhung des Mitgliedsbeitrages 
 

 Informationen zur finanziellen Entwicklung und zu den vorgesehenen Projekten 

des Elternvereins, Diskussion der vorgeschlagenen Erhöhung. 

 Der Antrag auf Erhöhung des Mitgliedsbeitrages von derzeit € 11,-- auf € 13,-- ab 

dem Schuljahr 2014/15 wird einstimmig angenommen. 
 

 

5.   Neuwahl des Vorstandes 
 

 Obfrau Nadja Rhomberg hat dieses Jahr kein Kind an der Schule und gibt deshalb 

ihr Amt ab. Als neues Vorstandsteam wird vorgeschlagen: 

 

Obmann: Harald Fessler (bisher Kassier) 

Obmann-Stellvertreterin: Karin Sagmeister (bisher Schriftführer-Stv.) 

Kassier: Brigitte Eggler-Bargehr (bisher Rechnungspr.) 

Kassier-Stellvertreterin: Angelika Hermann (neu) 

Schriftführerin: Lisi Gehrer 

Schriftf.-Stellvertreterin: Rebekka Moser (neu) 

 

Rechnungsprüfer: Elisabeth Metzler (neu)  

  Ulli Steger (neu) 

 

 Die Wahlvorschläge für das Vorstandsteam und die Rechnungsprüfer werden 

einstimmig angenommen. 

 
 

6.   Allfälliges: 
 

 Feedback der Eltern zum Tag der offenen Tür und zur neuen Schulkantine. 

 Rückmeldungen zur Unterstufe Neu 

 
 

7.   Bericht des Direktors: 
 

 Dir. Mittelberger berichtet über die Situation nach Abschluss der Umbauarbeiten, 

insbesondere über die ersten Erfahrungen mit der neuen Schulkantine, die sehr gut 

angenommen wird. Ein Salatbuffet wird noch eingerichtet, zur Verkürzung der 

Wartezeiten wurden bereits Maßnahmen gesetzt. 

 Informationen zum Schulpädagogischen Tag mit Frau Margret Rasfeld zum Thema 

Freiarbeit bzw. eigenverantwortliches Lernen. 

 Dir. Mittelberger beantwortet Fragen zum Tag der offenen Tür und zur Unterstufe Neu. 

 

Im Anschluss an die Jahreshauptversammlung fand in Zusammenarbeit mit dem Elternverein 

des BG Blumenstraße der Vortrag „Schule ist, wenn ...“ von Frau Renate Alf in der Aula des 

BG Blumenstraße statt. 


